



Après-midi régionale d'échanges « vers l'élaboration des contrats de ville »

L'assemblée générale du 4 novembre dernier à Frontignan a défini la feuille de route de l'association pour l'année 2015. Une des priorités dégagée lors de cette assemblée est celle du soutien aux équipes locales politique de la ville.

La préoccupation première de ces équipes dans la période actuelle étant la préparation et l'élaboration des Contrats de Ville (même si la signature n'est pas une fin en soi), le conseil d'administration a décidé de privilégier au premier semestre leur accompagnement dans la préparation et l'écriture des Contrats de ville. Dans cette perspective trois demi-journées sont prévues afin de partager, **entre professionnels**, nos expériences et d'échanger sur nos difficultés et nos réussites.

Afin de permettre la mobilisation du plus grand nombre (et notamment des nouvelles équipes) ces demi-journées auront lieu dans trois départements différents (Aude-PO, Gard et Hérault). Elles seront animées à chaque fois par les professionnels du département concerné.

NB : *Ces demi-journées traitant à chaque fois d'un thème différent (voir ci-dessous) il est important de souligner qu'elles sont ouvertes à chaque fois aux professionnels de toute la région (chefs de projet et leurs équipes, coordonnateurs de dispositifs. ...)*

Dans la continuité de l'assemblée générale nous envisageons d'aborder les trois grands axes problématiques qui se présentent aux professionnels quant à « l'inscription de la solidarité urbaine dans les politiques territoriales » qui est au cœur des contrats de ville :

- **1** La gouvernance politique et administrative : prise en compte politique ? leadership ville ou agglo ? partenariat ? place de l'Etat local ? place et rôle des équipes projets ? positionnées où et pour quelles missions ?...
- **2** La mise en œuvre de l'action publique : mobilisation du droit commun comment et sur quoi ? articulation avec les dispositifs thématiques (ASV, PRE, Prévention, GUP)... ? coordination des politiques publiques à l'échelle du quartier ?
- **3** La dimension citoyenne : place des publics dans l'élaboration des contrats ? intégration des dispositifs participatifs déjà existants sur les territoires ? place des associations ?

La première rencontre, animée par l'équipe de l'Hérault, est programmée :

Mardi 24 février 2015 de 14h à 16h30 à Montpellier

Locaux de l'IRTS (Amphi Barat) – 1011 rue du Pont de Lavérune

Les 2 autres rencontres sont prévues les 3 avril (certainement dans l'Aude) et 29 mai (dans le Gard)

Les équipes de l'Hérault nous proposent d'y traiter l'axe 2 évoqué précédemment:

« la gouvernance politique et administrative des contrats »

La forme retenue est le débat et l'échange d'expériences afin de capitaliser et d'enrichir nos pratiques professionnelles.

L'inscription est gratuite. Le repas de midi pour ceux et celles qui participeront à la matinée organisée par « Villes et territoires » sur les conseils citoyens est à la charge de chacun (inscription au plus tard le 20 février)

Contact – Informations : Gérard MANESCHI 0466877829 gerard.maneschi@saint-gilles.fr